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 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  

 DU JEUDI 16 MAI 2013  
 

 

 
 

I ï En préambule  
 

Le Président de l'Aviron Bayonnais Omnisports, Laurent Irazusta ,  remer cie les 

personnalités présentes :  Thomas Jaussaud  adjoint au maire représentant Mr le Maire 

excusé , Henri Etcheto  Consei ller Général, Mathieu Bergé  Conseiller Régional,  Bernard 

Cazeneuve , Commissaire aux Comptes, Christophe Lesperon , Expert -Comptable, les 

membres du bureau de lôOmnisports et tous les membres du club pr®sents en cette 

soirée  d'Assemblée Générale . 

 

Avant de c ommencer et comme le veut la tradition, une minute de silence est observée à 

la mémoire des membres dispar us depuis la dernière Assemblée (cf.  annexe 1, page 3).  

 

Le bureau scrutateur qui a procédé à la réception des membres pour leur émargement 

est désign ® pour effectuer les op®rations li®es ¨ lô®lection du quart sortant apr¯s avis 

favorable de lôassembl®e (cf. annexes 2 et 3, page 4).  

 

 

II  ï Assemblée Générale  
 

Laurent Irazusta  ouvre la séance de cette assemblée générale ordinaire .  

 

 1 ïRapport moral  
 

Laurent Irazusta donne la parole à Yannick Peronny , Secrétaire Général , pour la 

présentation du rapport moral  (cf. annexe 4, page 1 2).  

 

Aucune question nô®tant pos®e, le Pr®sident met le rapport au vote : rapport a ccepté à 

lôunanimit®. 

 

 

 2  ï Rapport financi er  
 
¼ Laurent Irazusta donne la parole à Jean - Marc Salanne , Trésorier  Général , pour la 

présentation générale du  rapport financier (cf. annexe 5, page 7) .  

 

¼ Laurent Irazusta donne la parole à Bernard Cazeneuve  pour la présentation du 

rapport du Commissair e aux Comptes  (cf. annexe 6, page 9) .  

 

¼ Laurent Irazusta donne la parole à Christophe Lesperon  pour la présentation du 

rapport de l'Expert -Comptable . 

 

Aucune question nô®tant pos®e, le Pr®sident met le rapport financier au vote : rapport 

accept® ¨ lôunanimité.  

 

La résolution d'affectation du résultat financier de l'exercice est soumise au vote : il y a 

accord unanime sur l'affectation.  
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3  ï Election du quart sortant  
 

Laurent Irazusta  présente l es nouveaux candidats au poste d'administrateur : François -

Xavie r Cuendé  de la section Escrime et Xabi Valdivielso  de la section Tennis.  

 

Il donne la liste des sortants : Mrs BAFCOP Gérard, BARDÉ Maxence, BENOÎT Jean -

Claude, CORNU René, DUBROCA Jean, DECONNINK Bénédicte (Démissionnaire) et 

SAINT -GEOURS Jean -Marc (Démis sionnaire).  

 

Mr.Jean -Claude BENOÎT ne se représente pas et nous avons une liste de 6 personnes 

candidates (cf. annexe 7, page 23 )  pour 7 postes à pourvoir .  

 

Le président demande si une personne désire que le vote ait lieu à bulletin secret.  

 

Comme aucun él ecteur ne se manifeste, le vote a lieu à main levée.  

 

Les 6 candidats sont ®lus ¨ lôunanimit® des pr®sents. 

 

 

4  ï Rapport des sections et remise des médailles du mérite  
 

Les sections présentent leur rapport d'activité selon un ordre de passage tiré au so rt (cf.  

annexes 8, 9 et 1 0, à partir de la page  24 ) .  

La r emise de la médaille du mérite se fait après la lecture de chaque rapport.  

 

 

5  -  M®daille dôOr  
 

Exceptionnellement, il y a cette année deux récipiendaires : Perle Bouge  et Ophélie 

Aspord .  Le Préside nt retrace le parcours des deux athlètes sélect ionnées aux Jeux 

Olympiques de L ondres en 2012 .  

Etant absentes les médailles leur seront remises au cours d'une cérémonie dédiée , 

probablement  à la rentrée 2013.  

 

 

6  ï Allocutions des personnalités  
 

Henri Etc heto, Mathieu Bergé  et Thomas Jaussaud  interviennent  tour à tour afin de 

remercier les membres du Bureau  pour leur investissement au sein de lôassociation. Ils 

sont tous satisfaits de lôexcellente sant® du club.  

 

 

7  ï Conclusion  
 

Comme le veut la traditio n, la séance se termine avec la photo des récipiendaires 

médaillés.  

 

 

 

Le Secrétaire Général  

Yannick PERONNY  
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Annexe 1 :  
 

SOUVENIRSé 
 

 

Philippe JUBREAU  Rugby ï Tennis  

Michel EGUIREZABAL  Aviron  

André GOUTENEGRE  Rugby  

Bernard PACHEBAT  Administrateur ï Médecin  

Robert DARRASSEN  Rugby  

Bernard AINCIART  Rugby  

Henri SUBELET  Rugby  

Xavier VENTURA  Cyclotourisme  

Claude HOURCADE  Tennis  

Fernand LAVIGNE  Cyclotourisme  

Jean ROUBENNE  Cyclotourisme  

Commandant Pierre -Marcel BERNARD  Natation  

Pierre DESTANDAU  Rugby  

Juan ETCHEVERRIA  Boxe  

Mario SOLANO  Rugby  

Pierrot DETCHEPARE  Aviron  

Alexandre CHRISOSTOME  Omnisports  

Daniel DURQUETY  Athlétisme  

Robert COLOMEZ  Omnisports  
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Annexe 2 :  
 

 

 

BUREAU SCRUTATEUR  
 
La Commission Organisation a valid® ¨ lôunanimit® la composition du bureau . 

  
 
 Sa composition  :  

   Jean-Marc SALANNE   -    Responsable  
   Gérad BAFCOP   

   Jean-Henri DEBURGGRAEVE  
   Christian PORTO 
   Anne  SAINT -SÉVERIN 

   Jean-Claude BENOIT  
    

 

 
Annexe 3 :  
 

 

QUART SORTANT  
 
 

BAFCOP Gérard  

BARDÉ Maxence  

BENOÎT Jean -Claude  

CORNU René  

DUBROCA Jean  

DECONNINK Bénédicte  
(Démissionnaire)  

SAINT -GEOURS Jean -Marc  
(Démissionnaire)  
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Annexe 4 :  
 

 

 
Assemblée Générale 2013  

Aviron Bayonnais Omnisports  
Rapport Moral  

 

 

Je suis heureux de vous accueillir toutes et t ous dans cette salle des Trophées pour cette 

Assemblée Générale 2013.  

 

L'année 2012 peut être qualifiée de très bonne année avec beaucoup de satisfactions 

sportives que nous découvrirons au fil des comptes rendus de sections.  

 

L'année a cependant été plus difficile financièrement que les précédentes, ce qui a 

contraint le Bureau et le Conseil dôAdministration ¨ mettre en place de nombreuses 

actions. Je dois dire que ces actions ont été plutôt bien acceptées par l'ensemble des 

sections, ce qui nous a permis de bien redresser la barre. Merci de votre compréhension.  

 

J'aborderai maintenant le volet Handisport.  

Le Bureau souhaite continuer sur la voie de la labellisation de 2 sections par an.  

Nous avons également organisé notre première journée Handisport le 22  Septembre avec 

la tenue d'une conférence -débat le matin et la découverte de différentes disciplines 

l'après -midi.  

 

Passons maintenant aux différents projets et travaux.  

Vous avez pu constater que le projet d'extension du garage à bateaux pour la création du 

Pôle de Haut niveau a pris un peu de retard. Tout semble cependant rentré dans l'ordre 

et la construction va bientôt pouvoir débuter. Nous nous félicitons évidemment de l'appui 

et du soutien des différentes institutions : la Mairie, le Conseil Général, le Conseil 

Régional et le CNDS grâce auxquels nous avons pu réaliser le financement.  

 

Deux autres dossiers sont un peu plus délicats (et c'est un euphémisme) puisque au 

point mort...  

 Le premier, la création d'un espace dédié aux sections Surf, Canoë -Kayak et 

Aviron Loisirs derrière le Gymnase Robert Caillou de la Floride a rencontré 

quelques difficultés, qu'elles soient techniques ou dans le bouclage financier du 

dossier.  

 Le deuxième dossier concerne la création de courts couverts de Tennis.  

 L'étude de so l sur le site de Sainte -Croix est maintenant effectuée et nous nous 

rapprocherons de la municipalité pour l'étude d'un projet, qu'il soit sur cet espace 

ou dans un autre lieu plus proche du site des remparts.  

 J'espère pouvoir vous annoncer d'ici un an que  la longue attente de la section 

Tennis sera bientôt récompensée.  

 

Le dernier point que j'aborderai concernant la vie sportive du club est la perte de notre 

chère peña Blanc -Bleu. En effet, courant Juin de l'année dernière nous avons dû déplorer 

la perte d e ce local qui garantissait notamment à quelques sections une rentrée d'argent 

substantielle grâce à son ouverture pour les fêtes de Bayonne. Il est vraiment dommage 

de perdre petit ¨ petit nos bijoux de familleé 

 

Au niveau des événements sportifs, pour ne  pas être trop long, je ne ferai que les citer :  

 Journée portes ouvertes de toutes les sections le 1 er  Septembre 2012  

 Réception des athlètes participant aux JO de Londres le 15 Septembre 2012  

 Journée Sport et Handicap le 22 Septembre 2012  
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 Réception de l'ét ablissement Français du Sang à de nombreuses reprises durant 

l'année 2012  

 Tout au long de l'année, l'Omnisports a été associé à la mise en place de 

nouvelles animations par le biais des sections Handball, Boxe, Tennis, Athlétisme, 

etcé 

 

J'ouvre maintenant le volet social.  

Aujourd'hui, nous comptons 23 salariés : 10 sont en CDI, 9 en contrat Aidé et 4 en CDD.  

 

Nous avons signé une nouvelle convention de sous - location du Club House du Tennis. Le 

Président de la section vous en dira quelques mots.  

 

Le Bureau s 'est réuni les lundis soirs durant toute l'année et le Conseil d'Administration a 

été convoqué chaque 1 er  lundi du mois. Le bureau a également  reçu chaque section et je 

crois pouvoir dire que nous avons été à l'écoute de tous les responsables, que ce soit  

dans la gestion courante ou dans la constitution de leurs dossiers de subventions.  

 

 

Avant de terminer, je voudrais ouvrir un petit volet sur la communication, ô combien 

importante de nos jours.  

Depuis de nombreuses années, le club rencontre quelques diff icultés au niveau de la 

communication interne et externe. Nous travaillons énormément pour y remédier et une 

commission Communication a été créée afin de travailler sur divers projets. C'est ainsi 

que la newsletter mensuelle a vu le jour, voilà deux mois e t je félicite cette commission 

pour le travail accompli jusqu'ici.  

 

J'en profite pour remercier également tout le personnel qui donne une image forte de 

notre club par la qualité du travail accompli.  

Je remercie plus particulièrement l'équipe du secrétari at : Mélinda, Christine et Delphine 

avec qui j'ai beaucoup de plaisir à travailler efficacement et toujours dans la bonne 

humeur.  

 

Mes derniers remerciements s'adressent au bureau mais surtout à Gérard Bafcop qui m'a 

largement accompagné sur les différents  dossiers et avec qui j'ai pris beaucoup de plaisir 

à travailler.  

 

Sur ces mots, je vous remercie de votre attention et je donne la parole à notre Président.  

 

Merci  
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Annexe 5 :  
 

 

 
Assemblée Générale 2013  

Aviron Bayonnais Omnisports  
Rapport Financier  

 

 

Présentation des comptes annuels   

Je vais tout dôabord vous pr®senter rapidement les comptes que nous vous demanderons 

dôapprouver. 

Le premier point ¨ noter est que le mat®riel propri®t® du club repr®sente 608 Kú en 

valeur dôachat et 198 kú en valeur nette des amortissements sur lesquels je reviendrai 

plus tard . 

Ils sont financ®s par les capitaux propres qui sô®l¯vent ¨ 226 kú (dont 61 kú de 

subventions d'®quipement) et les emprunts qui repr®sentent 7 Kú.  

Les disponibilités se montent à 166  kú. 

 

Compte de  Résultat   

Nous allons maintenant passer au compte de résultat . 

Les ressources de lôexercice sont en augmentation et passent de 1 140 kú ¨ 1 258 kú.   

Dans le m°me temps les charges dôexploitation augmentent et passent de 1 228 Kú ¨ 1 

277 Kú.   

En définitive  le r®sultat de lôexercice est une perte de 14 Kú (14 543 ú) contre 91 kú.   

Le résultat aurait pu redevenir excédentaire mais certaines sections se sont 

malheureusement écartées des budgets qui leur ont été proposés fin 2011 . 

Par contre le redressement est  là et le cash -flow, côest-à-dire la trésorerie générée est 

redevenue positive pour 27 kú (27 476 ú).   

 

Comment se construit le résultat  ?  

Il est constitu® tout dôabord des ressources que sont les subventions, les cotisations, les 

organisations dô®v®nements et le partenariat.  

Notre première ressource est  la subvention de fonctionnement attribuée par la Mairie qui 

s'est ®lev®e ¨ 325 000 ú. 

Les cotisations ont augment® et sont pass®es de 150 Kú ¨ 173 kú.  

Heureusement, les recettes propres qui proviennent de s manifestations sportives ou 

festives et du partenariat continuent d'augmenter .  

Cela permet globalement dôam®liorer les ressources puisque les recettes passent de 1 

141 Kú ¨ 1258 Kú.   

Par contre on constate une augmentation des dépenses .  

En particulier, les frais de personnel ont augment® ¨ eux seuls de 33 Kú.   

En d®finitive nous aboutissons ¨ une perte de 15 Kú.   

 

Comment passons -nous dôune perte de 90908 ú en 2011 ¨ une perte de 14543 ú 

cette année et pourquoi n'avons - nous pas réussi le retour à l'équil ibre  ?  

Après avoir constaté la perte de l'an dernier, nous avons fixé avec toutes les sections les 

montants des subventions attribuées. Les montants avaient été négociés, puis révisés 

ensemble au deuxième semestre . 

Le budget ainsi préparé aurait permis de  retrouver l'équilibre . 

Certains écarts accidentels peuvent exister, mais cette année, contrairement à l'an 

dernier, nous constatons que certaines sections ont largement dérapé et nous 

évoquerons avec elles les problèmes rencontrés dans les jours à venir . 

Malheureusement les dépassements de budgets de quatre sections ont fait que le 

résultat reste négatif . Je rappelle que les budgets sont régulièrement révisés et nous 

redemanderons aux trésoriers de nous avertir de leurs problèmes éventuels.  
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Une saine gest ion passe par un échange et c'est ce qui a permis le redressement du 

Tennis . 

 

Comment passer du résultat comptable au résultat de trésorerie  ?  

Pour arriver au résultat comptable, nous devons comptabiliser les amortissements des 

matériels acquis au cours d es exercices précédents.  

De fait nous avons à gérer des amortissements sur des matériels pour lesquels les 

subventions d'investissement correspondantes sont insuffisantes pour les couvrir.  

Les amortissements des investissements antérieurs pèsent sur le rés ultat pour 42 kú et 

sans cette charge, le r®sultat aurait ®t® en exc®dent de 27kú.  

Ces charges non financières continueront à peser sur les résultats futurs pour 137  kú.  

 

Capacité d'autofinancement   

Dans le tableau présenté, l'important est de constater l' évolution de la capacité 

d'autofinancement .  

Rappelons qu'il s'agit de la trésorerie générée par l'exploitation . 

On voit qu'elle n'a été négative que l'an dernier . 

Elle s'®l¯ve cet ann®e ¨ 27 kú.  

 

Comment sont employés les capitaux propres  ?  

Avant de conc lure, je souhaite revenir sur la structure financière et rappeler que nos 

capitaux propres sô®l¯vent ¨ 226 Kú ¨ comparer ¨ 199 Kú d'immobilisations nettes. 

Et rappelons que les immobilisations brutes repr®sentent 608 kú (mat®riels achet®s et 

utilisés) .  

Com pte tenu des emprunts qui repr®sentent 11 kú, le fonds de roulement est positif de 

34 kú.  

 

Quelles sont les conséquences pour la trésorerie  ?  

Revenons d'abord sur les amortissements  : ils sont la reprise dans le temps de la 

dépense déjà payée et n'influen cent pas la trésorerie .  

Ce qui fait que si la perte a ®t® de 15 kú, la tr®sorerie a augment® de 27 kú du fait de 

l'exploitation.  

Apr¯s paiement des remboursements des emprunts pour 11 kú, l'enrichissement net est 

de 16  kú.  

 

Conclusion  

Nous vous avions prom is un redressement. Il est effectivement là et l'hémorragie 

financière est arrêtée . 

L'effort sera maintenu pour l'année 2013 .  

Nous pouvons espérer un retour à l'équilibre dès l'an prochain mais pour cela il reste 

impératif que le niveau de notre subventio n de fonctionnement ne soit pas réduite.  

A ce jour le montant annoncé n'est pas encore totalement attribué.  

Les budgets des sections ne peuvent pas être encore réduits et nous devons espérer qu'il 

le sera comme promis car dans le cas contraire nous constat erons de nouveau des pertes 

importantes.  
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Annexe 6 :  
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